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В понедельник у мэраГЛАВНАЯ

ПРОБЛЕМА—

НЕПЛАТЕЖИ В БЮДЖЕТ
Состояние городского бюджета небезразлично всем

сланцевчанам. От него зависит нормальная работа дет-
ских и медицинских учреждений, благоустройство города,
тепло в наших квартирах и многое другое. К сожалению,
в последнее время приходится говорить о нехватке
средств на самое необходимое. Из чего же складываются
сейчас бюджетные средства и как они расходуются? Об
итогах исполнения бюджета за 9 месяцев текущего года
рассказывает заведующая городским финансовым отделом

Н. Н. СЕМЕНОВА.

— Поступления в бюджет
за этот период составили
105 'процентов к плану или
21930 миллионов рублей.
Это соответствующая доля
налога на прибыль предприя-
тий и подоходного налога с
физических лиц, платежи за
использование природных
ресурсов, земельный налог
и арендная плата за землю
и другие. Практически по
всем доходным источникам
есть небольшое превышение

■■■ "Спланированного уровня.
Кроме того, из областного

бюджета нашему району не-
однократно выделялась по-
мощь. Эти средства были на-
правлены на приобретение
топлива на новый отопитель-
ный сезон (800 миллионов
рублей) и на погашение ссу-
ды, выданной на приобрете-

ние топлива в прошедшем
отопительном сезоне (376,6
миллиона). 400 миллионов
рублей направлены на пога-
шение ссуды, взятой для
того, чтобы летом выпла-
тить учителям отпускные, и
124 миллиона рублей — на
единовременное поощрение
учителей в связи с началом
нового учебного года. 132
миллиона рублей истрачено
на приобретение комбикор-
мов для личных подсобных
хозяйств по району. 326,2
миллиона рублей — на при-
обретение лекарств, которые
в аптеках и в РТМО выда-
ются бесплатно. 500 милли-
онов рублей было выделено
на окончание строительства
Загривской школы.

403 млн. руб. —на приемку
(Продолжение на 2-й стр.)

ЛННБЕЗ ПОТРЕБИТЕЛЯ
Вероятно, многие сланцевчане обратили внимание на

то что в нашей газете стала выходить новая страничка
«Ликбез потребителя», название которой соответствует ха-
рактеру публикуемых материалов. Информация в ней,
письма, ответы на них рассчитаны на то, чтобы помочь
сланцевчанам хорошо ориентироваться в современных от-
ношениях между товаропроизводителем, продавцом, че-
ловеком, оказывающем какие-то услуги, с одной стороны,
и потребителем — с другой.

Стр. 3.

„ГОРЯЧИМ

ТЕЛЕФОН

2 - 3 5 - 74

с 16 до 17 часов

<(

А. С. ГРИНЕВИЧ:
«Что мне предпринять,
куда обратиться, если
у меня в квартире (я
живу на ул. Кирова,
д. 12-а) очень холод-
но?».

Отвечает начальник ЖЭУ-
4 Р. С. ВЛАС:

— Мы пытались принять

меры — например, отклю-

чить отопление на лестнич-

ных площадках, но резуль-

татов никаких. В случае

снижения температуры в

квартире квартиросъемщику

необходимо сообщить об
этом в ЖЭУ. Мы пришлем

комиссию, и, если темпера-

тура в квартире окажется

меньше 18 градусов, то

есть все основания снять
плату за тепло с этого квар-

тиросъемщика.

Л. О. ИВАНОВА:
«Я говорю от имени жи-

телей ул. Красная. У нас
на автобусной оста-

новке в темное время
суток страшно стоять.
Лампа не горит, сзади
лес, рядом доковский
забор... И кругом тем-

нотища...».

Отвечает главный инже-
нер МП «Горэлектросеть»
А. В. СЫРНИКОВ:

— Остановку осветили, но

прошу жителей улицы Крас-
ная, чтобы присматривали
за юными шалопаями (свои-
ми и соседскими). На ули-

це Красная лампы бьют ча-

ще, чем где-либо. А каждая

лампа стоит 23 тысячи руб-
лей.

Л'Ч ЧЕРЕДНОЕ аппаратное
^ совещание в районной
администрации, состоявшее-
ся вчера, вел глава админи-

страции Я. Я. Богданов.
Первым было заслушано

сообщение начальника Слан-
цевского ОВД А. А. Серо-
ва: к административной от-

ветственности за минувшую

неделю привлечено 270 че-

ловек, зарегистрировано 80
преступлений — в основном
кражи, хулиганство, по ли-

нии ГАИ проверено 564 ав-
томашины, имеются случаи

изъятия оружия.
По сообщению начальника

пожнадзора С. Н. Симонова, за

данный период зарегистри-
ровано 3 пожара.

В качестве основного воп-
роса было заслушано сооб-
щение начальника горфин-
отдела Н. Н. Семеновой об
исполнении бюджета за 9
месяцев. (Более подробно
данный вопрос освещен в

публикуемом сегодня ин-

тервью).
Первый заместитель гла-

вы администрации А. Г. Па-
рамоненко проинформировал
о том, что в нашем городе
27 — 28 ноября работает
группа сотрудников прави-

тельства Ленинградской об-
ласти, в ее составе— минист-

ры, руководители комитетов,

связанных с социальными

сферами жизни.

i ̂ ежи)ш
Щ отовсюду И-

Щедрый

подарок,

Правительство Ленинград-
ской области выделило ад-
министрации Сланцевского
района пять миллионов руб-
лей на премирование сотруд-
ников Сланцевской объеди-
ненной районной библиоте-
ки, которой 30 - ноября
исполняется 50 лет. Такой
щедрый подарок -сделан за
счет средств фонда непред-
виденных расходов по обла-
стному бюджету на 1995
год.

О юбилярах наша газета

расскажет 30 ноября.

Состоится встреча

29 ноября в районной биб-
лиотеке состоится встреча

специалистов отдела соци-

альной защиты населения по

вопросам льгот, пенсий, со-

циальных гарантий для ин-

валидов. Всех, желающих

получить ответ на волную-

щие их вопросы, ждут 29

ноября в читальном зале

библиотеки (ул. Ленина, д.

А. БЕДОВА. 19). Начало в 11 часов.

Завершаются отчеты и выборы

Грамота

руководителю
Нечасто балует нас се-

годняшняя наша жизнь по-

добными информациями. И
стоит только порадоваться,

что хотя бы в агросекторе к

человеку труда и к наградам

его относятся с прежним поч-

тением..

В минувшую субботу в

номере нашей газеты, посвя-

щенном Дню работников

сельского хозяйства и пере-

рабатывающей промышлен-

ности, мы рассказывали о

том, что целая группа пере-

довиков производства агро-
поомышленного комплекса

была поощрена Почетными
грамотами районной и обла-
стной администраций.

А вот известие о том, что

есть «наш представитель»

и в списке 20 награжденных

Грамотой правительства Ле-
нинградской области с при-

читающейся к ней денежной
премией, к нам пришло уже

после праздника. И потому

мы с удовольствием Сообща-
ем, что так отмечен за мно-

голетний добросовестный
труд в сельском хозяйстве
директор АО ЗТ «Родина»
Валерий Александрович Ан-
тонов. С чем мы его искрен-

не и поздравляем.

В первичных профсоюз-
ных организациях АО «Ле-
нинградсланец» проходит от-

четно-выборная кампания.

Собрания и конференции

прошли на шахте № 3, на

шахте имени Кирова, в ПТУ,
на ремонтно-механическом

заводе, в управлении вспо-
могательных и непрофиль-
ных работ, в управлении ак-
ционерным обществом. Со-
стоялся серьезный разговор
о роли профсоюзной орга-
низации, проанализированы
недостатки, намечены пер-

спективы. Избран новый со-
став профсоюзных комите-

тов в «первичках» и предсе-

датели профсоюзных комите-
тов. Вновь избраны на эту

должность Н. А. Ильин (на
шахте имени Кирова) и

Н. А. Боброва (в УВНР).

Теперь готовится отчи-

таться перед членами проф-
союза профсоюзный комитет

АО «Ленинградсланец». От-
четно-выборная конферен-
ция намечена на начало де-
кабря.

3. ФЕДОРОВА.

Одним кафе больше, одним меньше

Большой популярностью
среди молодежи до недавне-
го времени пользовалось
кафе «Бистро» фабрики
«Молодость». Но как пояс-

нила директор фабрики А. А.
Хаоа, в связи с тяжелым
финансовым положением са-
мого предприятия содержать
«Бистро» стало невыгодно.

Зато привлекает публику

вновь открывшееся кафе
«Ареоль». На первоначаль-

ном этапе работы кафе и в
период ремонта городская
администрация поддержала
начинания комбината обще-
ственного питания, предоста-
вив льготу по арендной
плате за помещение. Но на
недавнем заседании комис-

сии по арендной плате в

предоставлении дальнейшей
льготы кафе «Ареоль» было
отказано. Та же комиссия
сочла невозможным предо-
ставить льготу по аренде и
популярному кафе «Теат-
ральное», которое после
проведенного ремонта стало

также весьма уютным.

В. КУЗНЕЦОВА.

Премьер-министр
встретился

с руководством

области
Два дня — 23 и 24 ноября —

провел в Санкт-Петербурге и Ле-

нинградской области председатель

Российского правительства В. С.

Черномырдин. В четверг состоя-

лась встреча премьер-министра и

сопровождающих его лиц с руко-

водством Ленинградской области,

которое представляли губернатор

А. С. Беляков, председатель За-

конодательного собрания В. В.

Иванов, полномочный Представи-

тель Президента по Ленинград-
ской области Ф. Д. Шкруднев, за-

меститель губернатора А. И. Кир-

санов, первый заместитель пред-

седателя правительства, началь-

ник департамента финансов Ю. А.

Мельников, министр сельского хо-

зяйства Н. В. Широков, министр

промышленности и инвестиций

А. В. Баранов, ряд руководителей
других направлений.

Речь на встрече -шла о пробле-
мах взаиморасчетов между феде-
ральным бюджетом и областью,
новых инвестиционных проектах,

строительстве платной автодороги
от государственной границы с

Финляндией до Санкт-Петербурга
и объездной вокруг него, о сохра-

нении потенциала сельского хо-

зяйства Ленинградской области,
когда-то лучшего в стране, о лик-

видации задержек выплаты пен-
сий и зарплаты бюджетникам.

Руководители области имели

право ставить эти проблемы, ибо
наша область вовремя и полностью
рассчитывается с федеральным
бюджетом по всем платежам, а

вот бюджет только сельскохозяй-
ственному комплексу задолжал

более 50 миллиардов рублей,
примерно такая же ситуация с

дорожным фондом. Премьер-ми-
нистр пообещал вернуть задол-

женность, а также передать в об-
ластную собственность аэропорт
Ржевка, помочь в строительстве
автодороги, и особенно — поддер-

жать сельское хозяйство — пти-
цекомплексы, селекционное семе-

новодство и животноводство.

Отдельно был поставлен вопрос

о проблемах города Сланцы: до-
бычи и переработки горючих слан-

цев, взаимоотношений с Эстонией
и перспективой продажи сланцев

на Прибалтийскую ГРЭС с после-
дующим приобретением вырабо-
танной электроэнергии российской
стороной, а также об улучшении

работы цементного завода при по-
мощи в его реконструкции. Встре-
ча прошла в деловой обстановке,
остается увидеть результаты,
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ВЫ БОРЫ -95
Сланцевская организация

Коммунистической партии

РФ, выступающая как груп-
па поддержки, представляет

кандидата в депутаты Госу-
дарственной Думы ВОРОГУ-
ШИНА Виктора Анатолье-
ча. Родился в 1943 году.

Трудовую деятельность на-

чал в i958 году рабочим на

оптико-механическом заводе.
В 1967 году закончил Ле-
нинградский институт точ-

ной механики и оптики. Пос-

ле окончания целевой аспи-

рантуры был направлен во

Всесоюзный институт меди-

цинской лабораторной тех-

ники, где прошел путь от

младшего научного сотрудни-

ка до руководителя ведуще-

го научно-исследовательско-

го отдела. Затем работал ди-

ректором завода химико-ла :

бораторной посуды и прибо-
ров «Дружная Горка» (Гат-
чинский район), который из-

готавливает „уникальную ла-

бораторную посуду и прибо-
ры из стекла. С 1989 года

— главный инженер объеди-
нения «Красногвардеец».

Ворогушина В. А. всегда

отличали добросовестное вы-

полнение своих обязанно-
стей, творческое отношение

к работе, умение доводить

дело до конца, работа на

перспективу, личная скром-
ность и человеческое отно-

шение к людям.

Один из немногих, кто не
предал Коммунистическую
партию в самое трудное вре-

мя. Является членом КП
РФ. В смутное время эко-

номических реформ на деле

доказал преимущество го-

сударственных предприятий.
В 1992 году коллектив за-

вода «Дружная Горка» обра-
тился к немус просьбой вер-

нуться на завод. Это было
связано с тем, что предприя-

тие, переданное незаконно

коммерческим структурам,

теряло свой производствен-

ный потенциал. Виктор Ана-

тольевич единогласно был

избран директором завода.

Он добился возвращения за-

вода в государственную

структуру, и сейчас пред-

приятие набирает темпы. За

последний год объемы про-

изводства выросли в 3,5 ра-

за, число занятых увеличи-

лось в 2,5 раза. Своевремен-
но выплачивается заработ-

ная плата, улучшаются усло-

вия жизни людей поселка,

где расположен завод. Ра-
ботники стабильно и своевре-

менно получают заработную
плату, и она постоянно ра-

тет.

Виктор Анатольевич хо-

роший семьянин, воспиты-

вает двоих детей (сыновья
13 и 15 лет).

Коллектив завода «Друж-
ная Горка» единогласно вы-

двинул его кандидатом в де-

путаты Государственной Ду-
мы, Ленинградский областной
комитет Компартии РФ под-

держал его кандидатуру.

Ворогушин В. А. высту-

пает за немедленное реше-

ние вопросов: — своевремен-

ную, справедливую оплату

труда и выплату пенсий, посо-

бий и стипендий, достойных
человека, — ' обеспечение

полной занятости населения,

— прекращение развала в

промышленности и сельском

хозяйстве, — власть под

контроль народа, — строгое

соблюдение государственных
законов, — ликвидацию пре-

ступности, коррупции и спе-

куляции, — обеспечение
граждан жильем, — бесплат-
ное образование и медицин-

ское обслуживание, — ре-

формы для народа, а не за

счет народа, — государст-

венные гарантии материнст-

ва н детства, — возрождение
духовной культуры и благо-
получия России, — обеспе-
чение поддержки развития

отечественной науки.

Голосуя за Ворогушина
В. А., вы голосуете за воз-

вращение нашей Родины на

социалистический путь раз-

вития.

Астахов Александр Иванович
Астахов Александр Ива-

нович, русский, ро-

дился в г. Орджоникидзе в

1957 году в семье рабочего.
Высшее педагогическое

образование получил в 1979
году, закончив с отличием

Северо-Осетинский Государ-
ственный университет. Как
один из лучших выпускни-

ков был оставлен на работе
в вузе.

Свое научное образование
продолжил’ в г. Ленинграде,
обучаясь с 1981 года по

1983 год в аспирантуре при

Ленинградском государствен-

ном университете. Однако
судьбу молодого ученого оп-

ределила все-таки тяга к

практической педагогике, что

и привело его в 1984 году

в школу на работу учите-

лем, а затем заместителем

директора школы поселка
Сусанине Гатчинского рай-
на.

Постоянный педагогиче-
ский поиск, живой интерес
ко всему новому, эрудиро-

рованность и жажда знаний
— это те черты, которые да-

ли Александру Ивановичу
полное право быть избран-

ным в 1988 году педагогами
Гатчинского района делега-

том Всесоюзного съезда учи-

телей в г. Москве.
Прекрасная научная под-

готовка, любовь к детям и

школе, принципиальность и

выдержка обеспечили Алек-
сандру Ивановичу в феврале
1991 года победу в конкур-

се на должность заведующе-
го отделом образования
г. Гатчина, которую он за-

нимает по сей день.

Под его руководством раз-

работана перспективная про-
грамма развития образова-

ния города и, что наиболее
ценно, определены пути ее

реализации.

Наряду с научно-исследо-

вательскими эксперимента-
ми, направленными на об-
новление содержания обра-
зования и совершенствова-
ние методов обучения, Алек-
сандр Иванович живет де-

лами каждого детского уч-

реждения города, знает их

проблемы и успехи не по-

наслышке. Большое внима-

ние уделяет социальной за-

щите работников образова-
ния.

Высокая гражданствен-

ность, умение отстоять свое

мнение и убедительно дока-

зать его состоятельность

способствовали избранию
Александра Ивановича Аста-
хова депутатом Гатчинского
районного Совета. Доверие
избирателей Александр Ива-
нович честно оправдал, воз-

главляя комиссию по народ-

ному образованию.
Знание дела и отличные

организаторские способности,
умение активно отстаивать

интересы образования перед
вышестоящими органами вла-

сти — качества, которые

высоко подняли авторитет

Александра Ивановича Аста-
хова в педагогических кол-

лективах.

Александр Иванович же-

нат, имеет дочь.

Распоряжение правительства Ленинградской области от 10 ноября 1995 г.

№ 1201-р

Об установлении зимней надбавки к нормам расхода моторного топлива

на территории Ленинградской области
В связи с наступлением устойчивых отрицательных температур атмосферного воздуха уста-

новить с 15 ноября текущего года на зимний период 1995 — 1996 годов десятипроцентную над-
бавку к нормам расхода моторного топлива для всех транспортных предприятий Ленинградской
области. А. БЕЛЯКОВ, губернатор.

21 ноября с. г. в « Знамени труда»

выступил согласно меребьевке (т.в. не

на коммерческой основе) депутат

от группы рабочих округа Ns 100

В. Н. Леонов

(Начало на 1-й стр).

жилья в сельской местности,
150 миллионов рублей на

частичное возмещение расхо-
дов по принятию детских са-

дов от ведомств, 20 миллио-

нов рублей — для приведе-
ния в порядок захоронений
времен Великой Отечествен-
ной войны (к 9 Мая), 4,8
миллиона рублей — на про-
ведение выборов. На средст-

ва областного бюджета был
куплен автобус для обновле-
ния парка АТП. Таким об-
разом, за 9 месяцев из обла-
стного бюджета получено

3386 миллионов рублей.
Однако, чтобы профинан-

сировать плановые мероприя-
тия в достаточной степени,

собственных доходов не хва-

тило, даже с учетом помо-

щи. Сказались постоянно
растущие цены, инфляция,
а также значительная недо-
имка по налоговым плате-

жам. От акционерных об-
ществ «Ленинградсланец»,
«Цесла», «Полимер»,
«Стройдеталь» в общей
сложности не поступило в

бюджет 3,4 миллиарда руб-
лей. Примерно такую же

сумму составляет задолжен-

ность бюджета бюджетным
учреждениям, которые не

могут вовремя расплатиться

за тепло, электроэнергию,
коммунальные услуги. Сей-
час, правда, это положение

чуть полегче. Векселями на
2,3 миллиарда рублей, полу-

ченными от областного пра-

вительства, удалось погасить
долги бюджетных учрежде-
ний за электроэнергию.

По всем отраслям народ-

ного хозяйства района про-

изведенные расходы были
существенно ниже заплани-

рованных и, конечно, не со-

ответствовали полным по-

требностям. Так, учрежде-

ния народного образования
получили лишь 87 процен-
тов необходимых средств,

здравоохранение— 31, учреж-

дения культуры — 74 процен-

та, социальная помощь — 98
процентов. Причем более .

трети выделенных средств
(38 процентов) уходило на

зарплату и начисления на

нее, 36,4 процента — на
оплату электроэнергии, отоп-

ления, коммунальных услуг.

В здравоохранении и народ-
ном образовании удалось

истратить на новые приобре-
тения лишь 69 миллионов

рублей, это при нынешних

ценах мизерная сумма. 174
миллиона рублей пошло на

капитальный ремонт школ к

новому учебному году и дет-

ского отделения больницы.

Капитальные вложения

средств в новое строительст-
во также невелики. 842 мил-

лиона рублей направлено на

завершение строительства
детской поликлиники, 263
миллиона получило МП
«Теплосеть» на установку
третьего водогрейного котла,

61 миллион рублей направ-

лен на реконструкцию ново-

го здания ОВД, 3 миллиона

рублей — на строительство

подстанции в Старопольской
волости.

— Надежда Николаевна,
говорит ли факт поступле-

ния средств из областного
бюджета о том, что Сланцев-
скнй район, как и большин-
ство районов области, стал

дотационным?

— Об этом и речи быть
не может. О регулярном фи-
нансировании в областном
правительстве и слышать не
хотят. Как и прежде, наш

район является «донорским»,

т. е. отдает в областной бюд-
жет значительно больше, чем

получает в виде единовре-

менной помощи. Сейчас для

нас самое важное — защи-

тить свой проект бюджета

на 1996 год.
— Очень многие читатели

газеты задают вопрос о ком-

пенсации на детей. Будет ли

она выплачиваться?

— До середины года мы

практически не отставали с

этими выплатами. Но потом

размер компенсаций был
увеличен, и средств город-

ского бюджета стало не хва-

тать. Да и понадобились
срочно большие суммы на

проведение ремонта тепло-

трассы, подготовку к отопи-

тельному сезону. Задолжен-
ность за июль — август мы

понемногу ликвидируем. А
вот как быть с выплатами
за последующие месяцы —

пока неизвестно. В сентябре
появилось новое Положение
о назначении и порядке вы-
платы компенсаций на де-

тей. Здесь говорится, что те-

перь они должны идти за

счет средств субъектов фе-
дерации с последующим по-

гашением из федерального
бюджета. Применительно к

нам это означает, что сред-

ства на компенсации мы

должны получать из бюдже-
та Ленинградской области.
На днях мы отправили

письмо в правительство об-
ласти и департамент финан-
сов с просьбой прояснить си-

туацию по этому поводу.

— Как обстоит дело с по-

гашением долга акционерно-

му обществу «Завод «Слан-
цы» за прошлый отопитель-

ный сезон?
— В сентябре рассчита-

лись полностью с помощью

кредита, взятого в «Тверь-

В БЮДЖЕТ
универсалбанке», который
тоже уже почти погашен.

Кроме платы за отопление

город перечисляет АО «За-
вод «Сланцы» значительные

суммы за очистку сточных

вод. Недавно выплатили 500
миллионов рублей векселя-

ми, но еще должны около

2 миллиардов рублей.

— Есть долги и другим
организациям?

— Около миллиарда руб-
лей администрация района
задолжала Фонду обязатель-
ного медицинского страхова-

ния за неработающее насе-
ление. Часть этого долга

«тянется» с прошлого года.

По поводу неуплаты поло-

женных средств в 1994 году
Фонд обратился в арбитраж-
ный суд. Месяц назад было
вынесено решение о безак-
цептном списании этих

средств. Таким образом, ад-

министрация района, как и

многие предприятия, попала

в банковскую картотеку.

Такое случилось впервые.

С будущего года расходы по

обязательному медицинско-

му страхованию неработаю-
щего населения берет на се-

бя область. Нашему району
будет полегче.

— Надежда Николаевна,
на текущий год определен" 1
ный дефицит бюджетных
средств был даже заплани-

рован. Удалось ли удержать-

ся в этих рамках?

— Действительно, по пла-

ну дефицит бюджета состав-

лял на 9 месяцев 8193,2
миллиона рублей. К настоя-

щему времени он сократился

до 3 505 миллионов рублей.
В частности, это удалось сде-

лать за счет поступления в

районный бюджет средств,

полученных в результате

проверок налоговой инспек-

ции, КРУ и горфинотдела. В
числе дополнительных источ-

ников — и плата за кратко-

срочные кредиты, предостав-

ляемые из бюджетных
средств для выполнения про-

грамм, особо важных для

города.

— Да, хотелось бы, что-

бы и таких программ, и

средств на их осуществление

было больше. А если резю-

мировать в двух словах:

долго ли сможет продер-

жаться район при сущест-

вующем уровне неплатежей
в бюджет?

— От таких прогнозов

лучше воздержаться. Все-

таки хочется верить, что ра-

бота предприятий понемно-

гу войдет в нормальное рус-

ло, и бюджет получит необ-
ходимые отчисления.

Беседу вела

С. ШИШКИНА,

ГЛАВНАЯ -

НЕПЛАТЕЖИ
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Конфликт можно разрешить через суд; советы, которые могут

пригодиться покупателям; письма наших читателей и

ответы на них, а также кое-что о товарах.

ф КОНФЛИКТНАЯ ситуация

Не помог и чек
«Мой сын купил деталь для телевизора в магазине

«Спорттовары» по улице Ленина. Частным предприни-
мателем там является М. Иванов. Деталь оказалась не-

пригодной. Она очень дорогая, стоит 35 тысяч рублей.
По предъявлении чека и детали в магазине сыну ответи-

ли, что мы «подменили» эту деталь. В отделе защиты
прав потребителя заявили, что помочь ничем не могут.

Где искать правды и защиты от лживых обвинений дель-
цов бизнеса?

Гражданка А.
v *

На вопрос редакции работник магазина А. Н. НИ-
КАНДРОВ ответил: «Детали у нас продаются абсолютно
новые, приобретенные на заводе, а та, что предъявлена
данным покупателем, далеко не новая. Крышечки подстав-
лены блестящие, от новой детали, а внутри изношенные,
неисправные элементы. Возможно, подменой занимались

не покупатели, а те, кто производил ремонт. Если бы
вернули деталь в прежнем виде и к ней чек, то в магази-
не специалисты заменили бы деталь или вернули деньги».

* * *

Специалист из отдела защиты прав потребителей
С. В. ПАВЛОВА тоже считает, что деталь выглядит изно-

шенной. -Специалисты «спортивного» магазина (механики,
эксперты) высококвалифированные, и в случае неисправ-

ности проданной детали незамедлительно составляют акт

о заводском браке и с покупателем в конфликт не всту-

пают. Деталь либо заменяется, либо возвращаются день-

ги.

*  

ВЫВОД: заключение «экспертизы», к сожалению, не

в пользу покупателя, но за гражданкой А. остается право

разрешить конфликт в суде.

г¥ хорошего

хозяина

все хорошо

Отрадно видеть, что в на-

шем городе появилось в про-
даже разливное молоко в

цистерне. Неважно какого

оно акционерного общества,
а важно то, что молоко хо-

рошего качества, и нравится

покупателям. Эта торговля

создает здоровую конкурен-

цию нашему гормолзаводу.

0*^ Купила я как-то полкило

творога в магазине, а он

оказался грязно-серого цве-

та. Пойти на молокозавод я

не смогла, но позвонила ма-

стеру и объяснила, в чем де-

ло. Она ответила, что ей

некогда со мной разговари-

вать. Тогда я сказала, что

будем разговаривать через

газету. После чего она ста-

ла доказывать, что очень

трудная технология приго-

товления творога, плохое

сырье и т. д. Я думаю, что

жители города не случайно

ездят за молоком в деревни,

^ т ам же продукция совсем

иного качества. Я тоже дли-

тельное время покупала мо-

локо в д. Сижно у Румянце-

вых. Молоко у них отлично-

го качества. Также очень хо-

рошее молоко продают в д.

Заборожка в семьях Аниси-

мовых и Крыловых. Поку-
пать молоко у них очень вы-
годно. С трехлитровой бан-
ки молока я снимаю смета-
ны или сливок поллитра. А
какой вкусный творог варит
Ольга Ильинична Крылова
и Галина Андреевна Аниси-
мова, просто объеДенье, и

без всякой сложной техноло-

гии.

А. МОИСЕЕВА,
жительница 1 линии

шахты № 3.

От редакции: С этим пись-

мом редакция познакомила
главного инженера АООТ
«Сланцевский гормолокоза-

вод» В. Г. КРАСНОВА. Вот
что он ответил:

— Мы не безгрешны. Ка-
чество продукции не всегда

на высоком уровне. В по-

следнее время на заводе

усилен контроль за качест-

вом, и нарушители строго

наказываются.

Изготовить творог высо-

кого качества действительно

непросто. Трудность заклю-

чается в том, что на творог

должен быть особый белок.

Это зависит и от кормов.

Творог капризен и впитыва-

ет в себя все. Когда коров

кормят хвоей, творог будет

горчить. Думаю, что слан-

цевчане пробовали такую

продукцию. Я не хочу оправ-

дываться, потому что знаю,

что нашему коллективу

есть еще над чем в этом

плане работать. Но к поку-

пателям будет просьба. Если

кому-то попадется недобро-

качественная продукция, то

не поленитесь набрать номер

лаборатории 2-35-02 и поста-

вить в известность заведую-

щую лабораторией Лидию

Михайловну Ракову. Таким

методом мы, надеюсь, исклю-

чим жалобы, и наша про-

дукция займет соответствую-

щее место на вашем столе.

Осторожно:
килька в томате

В передаче «Телеслужба без-
опасности» прозвучало предупреж-
дение, что партия консервов

«Килька в томатном соусе» со
сроком годности до 1997 года, по-

ступившая из Латвии, в пищу не
пригодна.

Не халтура ли?
«Сейчас на рынке, а иног-

да и на улице торгуют ме-

дом. Хочется купить хотя бы
для лечебных целей, но как

отличить настоящий мед от

халтуры?».
К. СМИРНОВ,

инвалид.

ОТ РЕДАКЦИИ: Еще в старое

время люди легко справлялись- с
этой задачей. А делали они так:

мед растворяли (1:2) в воде, по-
лучался слегка мутноватый раст-

вор. Если в меде находились при-
меси, то они выпадали в осадок.
На этот осадок надо капнуть ук-

сусом, если произошло вспенива-

ние — то есть примеси.

Также на раствор меда капните

йода. Если образуется синий цвет
— это крахмал добавлен. Одно
еще очень важное условие — вяз-
кость. Ее можно проверить при
температуре 20°С. Столовую лож-
ку меда быстрыми движениями

переверните несколько раз. Нату-
ральный мед не стекает с ложки,
а навертывается на нее.

Если так уж захотелось меда,

то купите его немного и попробуй-
те проверить. Так вам удастся

избежать покупки халтуры. Это
относится к тому меду, которым
торгуют на улице, возможно, его

качество никто и не проверял. А
вот на городском рынке вся сель-
скохозяйственная продукция про-

веряется специалистами ветстан-

ции.

+ ЗНАЮ ЗАКОН

Как обменять
доброкачественный

товар
В соответствии со статьей

23 Закона РФ «О защите

прав потребителей» покупа-

тель имеет право обменять
непродовольственный товар
хорошего качества, если он

не подошел по форме, габа-
риту, расцветке, фасону,
размеру, либо по иным при-

чинам не может быть им

использован по назначению.
Потребитель должен знать,

что обмен необходимо про-

извести в течение 14 дней,
не считая дня покупки. То-
вар не должен был находить-

ся в употреблении, то есть

сохранены его товарный вид,

потребительские свойства,
пломбы, фабричные ярлыки,

а также товарный или кас-

совый чек.

Перечень товаров, не под-

лежащих обмену по основа-
ниям, указанным в настоя-

щей статье, утверждается

Правительством РФ и Сове-
тами Министров республик
в составе РФ.

В случае, если аналогич-

ный товар отсутствует в про-

даже в момент обращения
потребителя к продавцу, по-

требитель вправе по своему

выбору расторгнуть договор

и потребовать возврата упла-

ченной за него денежной
суммы либо обменять товар

на аналогичный при первом

поступлении соответствую-
щего товара в продажу. Про-
давец обязан сообщить по-

требителю, потребовавшему
обмена товара, о его поступ-

лении в продажу.

Если магазин немотивиро-

ванно откажет потребителю
в обмене, то он имеет право

обратиться в суд.

И как поступить,

если товар с недостатками
Статья 17 Закона РФ «О

защите прав потребителей»
дает покупателю право при
обнаружении в купленном

товаре недостатка потребо-.
вать замены на товар анало-
гичной марки (модели, арти-

кула) либо заменить на та-

кой же товар другой марки
(модели, артикула).

При покупке товара в

комиссионном магазине дей-

ствует иное правило: замена

на товар аналогичной марки
может быть произведена

только с согласия магазина,

так как вещь в магазине мо-
жет быть в одном экземпля-
ре, а вот настаивать на об-

мене на товар другой марки

можно. Замена на товар дру-

гой марки производится с

соответствующим перерасче-

том цены, т. е. покупатель

должен оплатить разницу

цен товаров разной марки.

Требования о замене то-

вара могут быть предъявле-

ны по выбору потребителя
либо продавцу товара, либо
его изготовителю, либо тор-

говым и другим предприя-

тиям, выполняющим функ-
ции продавца или изготови-

теля. по месту нахождения

потребителя. Адреса этих

предприятий должны быть
сообщены потребителю про-

давцом или изготовителем.

На дешевизну позарилась
Пошла я

на рынок,

дай, думаю,

продуктов

в выходной день

Ходила, ходила,

погляжу, что из

есть. Смотрю
мужчина гречу продает. Воз-
ле него несколько мешков

стоит. Подошла, поглядела

и попросила взвесить 3 ки-
лограмма крупы, тем более,
что она "чуть ли не на 700
рублей дешевле, чем в ма-
газине. Пока он насыпал, я

со знакомой словечком об-

молвилась. Заплатила день-

ги, пришла домой, крупу в

шкафчик поставила. А тут

среди недели вздумала каш-

ки гречневой сварить. До-
стала, насыпала, да так и

ахнула! Сколько в ней мусо-

ра, черноты, помета мыши-
ного. Мыла я ее, мыла, а

когда сварила, вся охота

есть отпала, так и отдала

Кое * что о договоре купли - продажи

Необходимо знать договор купли-продажи, особенно
на вещи длительного пользования, он должен быть пра-

вильно оформлен, иначе претензии в случае обнаружения
брака будет предъявлять некому.

Обязательно надо иметь сведения о продавце товара,

наименование организации, ее адрес. Не забудьте взять

чек на покупку с указанием наименования торгующей
организации, наименование товара, цены и даты покупки.

Холодильники, телевизоры, радиоаппаратура, элект-

роприборы должны снабжаться паспортом и гарантий-
ными талонами, В паспорте должен быть штамп завода-

изготовителя.

блуждающей на улице соба-
ке. Вот и ругаю себя, ста-
рую, позарилась на дешевиз-
ну, а документов не посмот-

рела; Сколько раз уж

читала, что обманывают нас,
простаков доверчивых, а все

не научат. Видно, когда я

болтала, он из другого меш-
ка насыпал, потому как та

крупа, которую я смотрела,
была хорошая. Так что гля-

дите в оба, не зевайте. Если
бы в магазине такой товар

я купила, то и претензии

было бы куда предъявлять, а

так я и осталась «не солоно
хлебавши». П. ФЕДОРОВА,

пенсионерка.

P.S. прочла выпуск «Лик-
без потребителя» и теперь

знаю, что надо делать, когда

нас обманывают.

ОТ РЕДАКЦИИ:, в отделе

по защите прав потребите-
лей разъяснили, что в пол-

ной мере рынок ответствен-

ности по этому случаю не
несет. Если бы крупа была
куплена в торговой точке на

рынке, тогда весь спрос был
бы с него. Здесь же человек
мог продавать крупу за за-

бором, каким-то способом
вообще избежать контроля,

либо предъявить на анализ

крупу хорошего качества.

Никто не проверяет всю пар-
тию товара, это делается

выборочно. Покупатель дол-

жен сам смотреть в оба.

новый

Йогурт-
продукт

Что мы знаем о нем, кроме то-

го, что это вкусно? Оказывается,
он издавна известен многим в

Европе и Азии — под разными

названиями. Йогурт — это диети-

ческий кисломолочный продукт с

повышенным содержанием сухих

веществ молока, вырабатываемый
из пастеризованного молока с по-

мощью особых микроорганизмов,

носящих в науке названия «бол-
гарской палочки», а также неко-

торых теплолюбивых стрептокок-
ков. Действие их на организм та-

ково: они приостанавливают гни-

лостные процессы и повышают

нашу сопротивляемость инфекции.
Поэтому пить йогурты полезно. И
не только это. Издавна с его по-

мощью лечили желудочно-кишеч-

ные заболевания, холецистит, ту-

беркулез, фурункулез, детскую

грудную астму, он полезен для

пищеварения и доставляет в орга-

низм витамины С, В 6 , Bi 2 .

Но не все йогурты содержат

живую молочнокислую палочку.
Она лишь в тех, на которых зна-

чится срок хранения от 72 ча-

сов до 30 суток. Красивые же ко-

робочки с йогуртом могут хра-

ниться полгода, так как они под-

вергнуты сильной термической об-
работке. Естественно, что молоч-

нокислая флора погибает, но зато

они долго не портятся. У нас, в

России, производят йогурты с ко-
ротким скором хранения. А из-за

рубежа поступают с длительными

сроками.



„Когда мы были мальчишка ми“
Начало в №№ 215, 216.

РОЗЫСК ПАРТИЗАН
Шла операция но розыску

партизан: немецкие солдаты

смотрели сараи, дома, бани.
Мой дед забрался на рус-
скую печку, мать запрята-
лась на скотном дворе. Нем-
цы ничего не нашли, никого

не тронули. А партизаны

иногда действительно наве-
дывались в деревню. Это
было, кажется, весной 1942
года ранним утром. В доме

были бабушка Прасковья
Васильевна и я. В дом во-

шли двое мужчин и сказали,
что они партизаны и попро-

сили поесть. Они были во-
оружены. Поели картошки с
хлебом и ушли в сторону
Вешницы (так называлось

место, где пасли лошадей).
Мы думали, что за этот при-
ем мы подвергнемся немец-
кой расправе, но все обош-
лось. Мой дедушка П. О.
Осипов начал сотрудничать
с партизанами несколько

позже, он шил им сапоги.
Фамилия одного из руково-

дителей, с которым он имел
дело, Иванов (эту фамилию
он называл). Партизаны при-

езжали к дедушке на лоша-
дях верхом, когда уже нача-

лись карательные операции
немцев. В то время развора-

чивалась активная борьба с
оккупантами.

В ШКОЛЕ
В период оккупации (1942

год) мы учились в школе в

деревне Попкова Гора. Де-
ревянная школа, построен-

ная еще до войны, распола-

галась напротив теперешней
автобусной остановки. Зда-
ние это не сохранилось, сей-
час там растут яблони и не-

сколько берез. Наш класс

располагался окнами в сто-

рону Сижно. Учили нас по

советским учебникам, пре-

подавали немецкий язык.

Уроки начинались с молит-

вы «Отче наш». Преподава-
телем была у нас Зинаида
Николаевна (отчество, мо-

жеть быть, и неточное —

прошло много времени). Учи-
тельница была простой и

доброй, ходила на занятия в

зеленом платочке, и часто с

собой брала маленького сы-
на. Он нас постоянно весе-

лил, был непоседой.
Худо-бедно, а мы закон-

чили третий класс.

БОБРОВЩИНА
Это местечко расположено

примерно в 3 — 4 километ-
рах от деревни Березняк.
Оно стало пристанищем и

родным домом в годы Вели-
кой Отечественной войны.
Может быть, когда-то в этом

месте жили бобры, но когда

мы, спасаясь от каратель-
ных операций немцев, всей
деревней уехали на Бобров-
щину, зверьков тогда там

уже не б.ыло. Среди леса и

болота была небольшая лу-
жайка и один сарай у самой
кромки леса. В нем-то и раз-
местились все жители дерев-

ни Пуговицыно. В сарае спа-

ли все в одежде, прижав-

шись друг к другу. В цент-

ре сарая была поставлена
плита, на ней по очереди го-

товили нехитрую пищу и

обогревались.

Мы прожили на Бобровщи-
не с лета 1943 года до вес-

ны 1944 года. Для скота в

лесу вблизи нашего жилища

срубили полусарай-сруб, об-
ставленный елками для мас-

кировки и тепла. Спустя 30
лет я пытался проникнуть в

те места, но заблудился и с

трудом выбрался из леса.

Б. ПАВЛОВ,
доктор медицинских на-

ук, заслуженный врач
РФ.
(Продолжение следует).

Галине Александровне
н Андрею Игнатьевичу

СОРОКА
Поздравляем вас с золо-

той свадьбой. От юбилеев в

жизни не уйти, они настиг-

нут каждого, как птицы, но

главное— сквозь годы проне-

сти тепло души, сердечности

частицы. Пусть этот день за-

помнится надолго, запомнят-

ся все теплые слова. Желаем
счастья, крепкого здоровья

на долгие и долгие года!
Ксюша, Ольга, Людми-
ла, Владимир, Алек-
сандр.

Галине Александровне
и Андрею Игнатьевичу

СОРОКА
Поздравляем с золотой

свадьбой. Желаем счастья,

здоровья и любви на долгие

годы.
МП «Теплосеть».

СЛАНЦЕВСКИЙ
ОБЩЕТЕХНИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ

Санкт-Петербургского
горного института им. Г. В. Плеханова

ОБЪЯВЛЯЕТ

прием слушателей на платные пятимесячные курсы

по подготовке в институт. Занятия 3 раза в неделю

со 2 января 1996 г. Плата за обучение 330 тысяч

рублей. Успешно закончившие курсы имеют право

на досрочную сдачу вступительных экзаменов в

мае на дневное или заочное обучение.
Прием заявлений по адресу: ул. Ломоносова,

д. 12, телефон 43-055.
2—1

Конкурс по продаже имущества

Ликвидационная комиссия по ликвидации муниципального

предприятия «Техноцентр» выставляет на продажу следующее
имущество:

начальная цена
(в т. ч. НДС и СН)

Гараж кирпичный а/стоянка «Автомобилист» 3000000 руб.
Гараж кирпичный а/стоянка «Автомобилист» 3000000 руб.
Гараж металлический разборный 3000000 руб.
Киоск торговый 6125000 руб.
Киоск торговый * 6125000 руб.
Телефакс 4340000 руб.
Магнитофон «Маяк-1» 4 1225000 руб.
Коктейле-смеситель «Воронеж-4» 360000 руб.
Автоответчик 1225000 руб.
Машинка швейная производственная 1500000 руб.
Сварочный аппарат 1500000 руб.

Конкурс по продаже муниципального имущества

Станок деревообрабатывающий УДС-1
Торцовый станок

Часовая бормашина электр. БЭП-10
Моечная часовая машина
Легковой автомобиль «Москвич-214»
Автобус РАФ
Грузовой автомобиль ГАЗ 330730
Грузовой автомобиль ГАЗ-52
Грузовой автомобиль КАМАЗ бортовой
с прицепом

Грузовой автомобиль КАЗ с прицепом
Осмотреть указанное имущество можно

четвергам с 14.00 до 16.00 по адресу: пер. Трестовский, 6.
КУМИ Сланцевского р-на. Контактный телефон 2-28-71, 2-28-
52.

Ликвидационная комиссия.

по

6125000 руб.
1800000 руб.
1000000 руб.
850000 руб.

8700000 руб.
12000000 руб.
23000000 руб.
10000000 руб.
30625000 руб.

12500000 руб.
■вторникам и

Ликвидационная комиссия по ликвидации муниципального
предприятия «Техноцентр» выставляет на коммерческий кон-

курс в виде закрытого тендера:
1. Имущество магазина «Надежда». Структурное подраз-

деление МП «Техноцентр», расположенное по адресу: г. Слан-
цы, ул. Ленина, 30. Площадь, арендуемая магазином на 1
этаже — 492 кв. м., площадь подвального помещения —

487 кв. м. Помещение магазина сдается в долгосрочную арен-
ду, после выкупа имущества новым собственником помещение
может быть выкуплено согласно законодательству.

УСЛОВИЯ КОНКУРСА
1. Начальная цена имущества магазина — 130 млн. руб.

без учета НДС и СН. Возможна оплата в рассрочку.
2. Сохранение профиля магазина — торговля товарами

народного потребления — постоянно.

3. Запрещается перерыв в работе магазина более 2 меся-
цев после его продажи и суммарно 3 месяцев в течение кален-
дарного года.

4. Изменение графика работы магазина в сторону сокраще-
ния допускается только по согласованию с местной администра-
цией.

5. Покупатель является правопреемником магазина «На-
дежда» и отвечает по обязательствам выкупленного им магази-
на.

Критерием выявления победителя конкурса является цена

покупки. Сумма залога — 20 млн. руб.
II. Имущество магазина «Луч» (структурное подразделение

МП «Техноцентр»), расположенного по адресу: г. Сланцы, ул.

Ломоносова, д. 27. Площадь, арендуемая магазином —

57,4 кв. м. Помещение магазина сдается в долгосрочную арен-
ду, после выкупа имущества новым собственником помещение
может быть выкуплено согласно законодательству.

УСЛОВИЯ КОНКУРСА
1. Начальная цена имущества магазина — 60 млн. руб. без

учета НДС и СН. В оплате возможна рассрочка.
2. Сохранение профиля магазина — торговля товарами

народного потребления — постоянно.

3. Запрещается перерыв в работе магазина более 2 месяцев

после его продажи и суммарно 3 месяцев в течение календар-

ного года.

4. Изменение графика работы магазина в сторону сокраще-

ния допускается только по согласованию с местной администра-
цией.

Критерием выявления победителя конкурса является цена

покупки. Сумма залога — 20 млн. руб.
Конкурс проводится по результатам вскрытия конвертов с

предложениями покупателей в их присутствии.

К участию в конкурсе допускаются юридические и физи-
ческие лица, признанные в соответствии с законодательством

покупателями, своевременно подавшие заявку на участие в

конкурсе и другие необходимые документы и внесшие в уста-

новленном порядке сумму залога на расчетный счет продавца

(Ликвидационной комиссии по ликвидации МП «Техноцентр»)
№ 609440 МФО 181651 в Сланцевском филиале АООТ ПСБ.

ДЛЯ участия в конкурсе в адрес продавца необходимо пред-

ставить следующие документы:

— заявку на участие в конкурсе по установленной форме,
— предложения в письменной форме по цене покупки, за-

печатанные в конверте.
— копию платежного документа, подтверждающего внесе-

ние залога на p /с продавца.

Юридические лица дополнительно представляют заверенные
нотариусом, или органом, осуществившим регистрацию, копии

учредительных документов.

Срок подачи заявок на участие в конкурсе — в течение двух

недель со дня опубликования данного сообщения в печати.

Вскрытие конвертов с предложениями участников конкурса

состоится 14 декабря 1995 г. в 10 ч. в помещении Комитета
по управлению муниципальным имуществом Сланцевсйого рай-
она по адресу: г. Сланцы, пер. Трестовский, 6. P /с продавца

609440 МФО 181651 в Сланцевском филиале АООТ ПСБ
г. СПб, номер контактного телефона 2-28-71, 2-28-52.

Ликвидационная комиссия.

Организация
в Санкт-Петербурге

ПРОДАЕТ
НОВЫЕ

АВТОМАШИНЫ
«ТАВРИЯ»

Цены гибкие.

Тел.: (812) 567-47-
92, 567-29-48.

Фирма „Кондас"

реализует:
МУКУ
СОЛЬ ’ ПИЩЕВУЮ
КРУПЫ
в АССОРТИМЕНТЕ
ДРУГИЕ ПРОДУК-

ВАКАЛЕИ,
КОРМА

ДЛЯ животных

Санкт-Петербург
(812) т. 356-9962
т/ф. 356-3426.

В КАФЕ «ЛАКОМКА»

ПРИНИМАЮТСЯ

ЗАЯВКИ

НА ПРОВЕДЕНИЕ

новогодних праздников,
юбилеев, свадеб и других

коллективных мероприятий.
Заказы и справки по адресу

ул. Кирова, д. 50. Тел!
2-18-82.

СЛАНЦЕВСКИИ
ФИЛИАЛ ГСФ

«РОСГОССТРАХ
ЛАДО-БАЛТ»

ПРИГЛАШАЕТ
на работу страховых аген-

тов, обращаться по адресу:

ул. Свердлова, д. 12а, тел _ ...

43-005.
2—1

Преподаватели и студен-

ты техникума выражают глу-

бокое соболезнование род-

ным и близким в связи с тра-

гической гибелью Томилова
Владимира.

Коллектив АОЗТ «Поли-
меробувь» выражает искрен-

нее соболезнование семье и
родственникам по поводу

безвременной кончины СКУ-
РИХИНА Анатолия Филип-
повича.

Глубоко скорбим по по-

воду безвременной смерти

СКУРИХИНА Анатолия Фи-,
липповича и выражаем со-

болезнование жене и детям.

Семья Илларионовых.
Коллектив ТОО «ОСК»

выражает искреннее соболез-
нование Наталье Сергеевне
Скурихиной в связи с без-
временной кончиной мужа

СКУРИХИНА Анатолия Фи-
липповича.

Коллектив ЦКП АО «За-
вод «Сланцы» соболезнует
Андрею Анатольевичу Ску
рихину в связи со смертью

отца.

Администрация АО «За-
вод «Сланцы» выражает

глубокое соболезнование
Татьяне Петровне Федоро-
вой, Ирине Ивановне Мала-
ховой, родным и близким
связи с безвременной смер-

тью КОВРИГИНОИ Людми-
лы Каспулатовны.

Профсоюзный комитет,

коллектив управления АО
«Завод «Сланцы» выражают

соболезнование Татьяне Пет-
ровне Федоровой, Ирине
Ивановне Малаховой в свя-

зи с безвременной смертью

КОВРИГИНОИ Людмилы
Каспулатовны
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